



Starker Andrang beim „Tag der offenen Tür der Ausbildung“ der SCHOTT AG

SCHOTT Azubis informierten über berufliche Perspektiven beim Mainzer Technologiekonzern

Mainz, 25.05.2013 – Die SCHOTT AG ist der größte industrielle Ausbilder in Mainz. Im Rahmen eines „Tag der offenen Tür der Ausbildung“ unterstützte der Technologiekonzern Schülerinnen und Schüler bei der Entscheidung zur Berufswahl. Organisiert wurde die Veranstaltung wie in den Jahren zuvor von den SCHOTT Azubis. In ungezwungener Atmosphäre standen sie ihren Gästen Rede und Antwort bezüglich der sieben angebotenen Ausbildungsberufe und der sechs Bachelor-Studiengänge im Rahmen der dualen Ausbildung.

„Jungen Menschen, die sich für eine berufliche Zukunft bei uns entscheiden, bieten wir eine qualitativ hochwertige Ausbildung in einem engagierten Team. Unser Ziel ist es, ihre Selbstständigkeit und Eigenverantwortung zu fördern“, sagt Manuel von Vultejus, Leiter Aus- und Weiterbildung bei der SCHOTT AG.

Im Foyer des Erich-Schott-Centrums und im Ausbildungszentrum für technische und naturwissenschaftliche Berufe stellten die Auszubildenden den Besuchern die Tätigkeitsfelder in den naturwissenschaftlichen, technischen und kaufmännischen Berufen bei SCHOTT vor – im Ausbildungszentrum durch Vorführungen an laufenden Maschinen. Des Weiteren konnten sich die jungen Gäste an Informationsständen über die Ausbildung bei SCHOTT informieren bzw. in der Ausbildungswerkstatt selbst ans Werk gehen. Denn dort lernten sie in einem Schnellkurs, wie man 3D-Zeichnungen am Computer erstellt.

Praxiserfahrung sammelten rund 150 Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse des Frauenlob Gymnasiums, inklusive 24 Austauschschüler aus England und Frankreich, als sie die Gelegenheit zur Teilnahme am Bewerbertraining nutzten.

SCHOTT AG
Hattenbergstraße 10
55122 Mainz
Germany
Telefon: +49 (0) 6131/66-2411
E-Mail: info.cpr@schott.com
www.schott.com

In Zusammenarbeit mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg in Mannheim bietet SCHOTT neben dem Studium zum Bachelor of Engineering Maschinenbau, Bachelor of Engineering Wirtschaftsingenieurwesen, Bachelor of Engineering Elektrotechnik auch den Bachelor of Arts Industrie, den Bachelor of Arts International Business sowie den Bachelor of Science Wirtschaftsinformatik an. Weiterhin fördert der Technologiekonzern die Möglichkeit, nach einer erfolgreich abgeschlossenen Ausbildung ein Studium aufzunehmen.

Im laufenden Geschäftsjahr bildet SCHOTT in Mainz rund 120 junge Menschen in den Berufen Industriemechaniker, Mechatroniker, Elektroniker für Automatisierungstechnik, Technischer Produktdesigner Maschinen- und Anlagenkonstruktion, Maschinen- und Anlagenführer, Physiklaborant und Kaufleute für Bürokommunikation sowie den verschiedenen Studiengängen aus.

2.640 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

SCHOTT ist ein internationaler Technologiekonzern mit mehr als 125 Jahren Erfahrung auf den Gebieten Spezialglas, Spezialwerkstoffe und Spitzentechnologien. Mit vielen seiner Produkte ist SCHOTT weltweit führend. Hauptmärkte sind die Branchen Hausgeräte-industrie, Pharmazie, Elektronik, Optik, Solarenergie, Transportation und Architektur. Das Unternehmen hat den klaren Anspruch, mit hochwertigen Produkten und intelligenten Lösungen zum Erfolg seiner Kunden beizutragen und SCHOTT zu einem wichtigen Bestandteil im Leben jedes Menschen zu machen. SCHOTT bekennt sich zum nachhaltigen Wirtschaften und setzt sich bewusst für Mitarbeiter, Gesellschaft und Umwelt ein. In 35 Ländern ist der SCHOTT Konzern mit Produktions- und Vertriebsstätten kundennah vertreten. 16.000 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2011/2012 einen Weltumsatz von 2 Milliarden Euro. Die SCHOTT AG mit Hauptsitz in Mainz ist ein Unternehmen der Carl-Zeiss-Stiftung.

Pressekontakt

SCHOTT AG
Jürgen Breier
Stellvertretender Leiter Public Relations
Tel.: +49 (0)6131 / 66-4099
juergen.breier@schott.com
www.schott.com